

Walking und Wandern 2021-2022 im Turngau Heidelberg



Durch die Absage unseres Gauwandertages 2021 in Dossenheim seitens des Veranstalters wegen der Infektionsgefahr im Benehmen mit der Gemeinde und dem Turngau blieb als Höhepunkt unserer gemeinsamen Veranstaltungen der Landeswandertag in Lahr. Am 26. September trafen aus dem Turngau eine Gruppe aus Dossenheim und der Turngauvorsitzende Thomas Müller mit Ehefrau sowie meine Wenigkeit ein. Bei anfänglichem Regen wurden die Wanderungen dennoch zu einem herrlichen Erlebnis auf einer der 4 ausgeschriebenen Routen. Der Stadtteil Reichenbach zeigte sich mit den vielen Aussichtspunkten von seiner schönen Seite.

Von den Wanderabteilungen im Turngau ist die TSG Dossenheim sehr rege bei Wanderungen rund um den Odenwald und hat im Terminplan monatlich 2 Wanderführungen im Angebot. Das Bild zeigt eine Gruppenaufnahme am Schlossblick-/Zollstock nördlich von Heidelberg im Januar dieses Jahres.



Beim Ausblick auf künftige Aktivitäten rund ums Wandern/Walking gibt es den Landeswandertag in Sulzfeld im Kraichgau. Am 8. Mai wollen wir gemeinsam mit vielen Teilnehmern aus unserem Turngau dort vertreten sein. Dossenheim erwägt den Einsatz eines Busses. Für andere Vereine ist die Fahrt mit dem eigenen Pkw durchaus machbar.

Nicht vergessen möchte ich den Hinweis auf das Landesturnfest in Lahr vom 25. bis 29. Mai, bei dem es keine ausgeschriebenen Wanderungen gibt, jedoch die Möglichkeit z.B. an einem Trimm-Orientierungslauf teilzunehmen, was unheimlich viel Spaß macht.

Der Gauwandertag ist auf Sonntag, den 19. Juni 2022 terminiert und findet in Dossenheim statt, wozu alle Wanderabteilungen des Turngaus eingeladen sind. Für die größte Gruppe gibt es jeweils den Wanderpokal Walking und Wandern.

Reinhard Zettl, Wanderwart